

9 Septiembre, 2024

PAÍS: España PÁGINAS: 38 AVE: 1830 €

ÁREA: 262 CM<sup>2</sup> - 28%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 2810 OTS: 22000

SECCIÓN: KIROLA



## la imagen



**VOLEIBOL.** Estamos intentando comprender el motivo por el que Irán es una potencia mundial en el voleibol paralímpico, que se juega sentado. Pero, por más que miramos la foto del podio final de los Juegos de París 2024, no conseguimos entenderlo... Se llama Morteza Mehrzzadselakjani –no trate de pronunciar ese apellido en casa– y mide 2,46 metros, lo que al

parecer le convierte en la segunda persona viva más alta del mundo. Y la sutil táctica iraní para ganar los partidos no se la pueden ni imaginar: pasárselas todas a él. Foto: Efe